



„Hans Fäßler Caritas Fürth Stiftung“ ist jetzt Teil der Stiftergemeinschaft Fürth

Mit der „Hans Fäßler Caritas Fürth Stiftung“ hat die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Fürth vor kurzem ein neues Mitglied aufgenommen. Stiftungsgründer und langjähriger ehrenamtlicher Caritas-Vorsitzender Hans Fäßler will mit seiner Stiftung ein Zeichen für Mitmenschlichkeit setzen – und die wichtige Arbeit der Caritas unterstützen. Denn diese macht sich stark für unsere Gesellschaft mit vielfältigen Hilfestellungen bei Problemen wie Armut, Krankheit, Sucht, Migration und Flucht, Arbeitslosigkeit sowie familiären und persönlichen Krisen. Vieles davon wird jedoch nicht oder nicht mehr mit öffentlichen Zuschüssen gefördert. Und genau hier will die neue Stiftung anknüpfen: um das Caritas-Engagement für Menschen in Not in Stadt und Landkreis Fürth nachhaltig zu sichern.

„Wir freuen uns über den Zuwachs unserer Gemeinschaft und hoffen natürlich, dass viele großzügige Bürgerinnen und Bürger die engagierte Arbeit mit einer Spende oder Zustiftung unterstützen. Soziales Verantwortungsbewusstsein und Nächstenliebe sind heute wichtiger denn je,“ so Stefan Hertel, Mitarbeiter im Generationen- und Stiftungsmanagement der Sparkasse Fürth.

Als eine der ersten Sparkassen entschied sich die Sparkasse Fürth im Jahr 2006, eine Stiftergemeinschaft ins Leben zu rufen. Hintergrund war die Idee, möglichst vielen Menschen in der Region die Möglichkeit zu bieten, Stiftungen zu errichten, um damit dauerhaft Gutes in Stadt und Landkreis Fürth bewirken zu können. Heute umfasst die [Stiftergemeinschaft Fürth](#) mehr als 80 unterschiedliche Stiftungen – fördernde Stiftungen, Bürgerstiftungen und private Namensstiftungen. Und es kommen kontinuierlich Einzelstiftungen hinzu, die alle von der gemeinsamen Verwaltung und dem professionellen Stiftungsmanagement profitieren.

Über die Sparkasse Fürth

Die Sparkasse Fürth bietet seit 1827 den Menschen in der Region alle Möglichkeiten für den Zahlungsverkehr, zum Sparen und zur Kreditaufnahme. Darüber hinaus sind das Wertpapiersparen, die Vermittlung von Versicherungen, Immobilien und Bausparverträgen aus der S-Finanzgruppe wesentliche Geschäftsaktivitäten. Gelder werden primär im Geschäftsgebiet gesammelt und zur Entwicklung dieser Region wieder in Form von Finanzierungen zur Verfügung gestellt. Das Gemeinwohl und die langfristige Entwicklung stehen über einer kurzfristigen Gewinnerzielung.

